



GOBIERNO AUTÓNOMO
DEPARTAMENTAL DE
CHUQUISACA



☰ Menú



Caso Fancesa: Gobernador se reúne con la Procuraduría para trabajar de manera conjunta en la defensa de Chuquisaca

6 diciembre, 2023

El gobernador Damián Condori se reunió este miércoles con el procurador General del Estado, César Siles, una comitiva de esta entidad y algunos

Este sitio web utiliza cookies para que usted tenga la mejor experiencia de usuario. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra [política de cookies](#), pinche el enlace para mayor información.

ACEPTAR

plugin cookies



Tras el laudo arbitral en el que la Corte Permanente de Arbitraje (CPA) de La Haya se declaró sin jurisdicción para resolver el arbitraje solicitado por Soboce, Grupo Gloria, el Consorcio Cementero del Sur y Yura Inversiones Bolivia, se llevó adelante esta reunión, la primera de este tipo, para la consolidación de una estrategia integral que analice los casos relacionados con Fancesa y Soboce, tanto en tribunales nacionales como extranjeros.

“Estamos siempre para coadyuvar y dar insumos para el caso (...) por ello, estamos coordinando y estamos quedando en algunas conclusiones para seguir analizando algunas estrategias de defensa jurídica”, explicó el gobernador Damián Condori, al cierre de la cita.

“Y si en algún momento hay que abrirse para entrar a un diálogo tendrá que hacerse sobre la base de las estrategias que vamos a trabajar de manera conjunta con la Procuraduría, mientras tanto, por el momento, el laudo arbitral del 27 de noviembre no nos obliga”, acotó tras llamar a unir esfuerzos en “defensa férrea de Chuquisaca”.

Por su lado, el Procurador destacó los aportes recibidos por las distintas instituciones, como la Gobernación, y ponderó que su visita es también “para que Fancesa vea la importancia que le estamos dando para dar con estrategias de resolución del caso para la defensa de los intereses del Estado con el menor perjuicio posible”.



acciones

Chuquisaca

fancesa

Gobernador Damián Condori

La Haya

nacionalización

Soboce



← **Taller «Implementación y gestión del sistema de estadísticas departamentales»**

La Ruta de los Dinosaurios amplía sus huellas en Chuquisaca →

Este sitio web utiliza cookies para que usted tenga la mejor experiencia de usuario. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra [política de cookies](#), pinche el enlace para mayor información.

ACEPTAR

plugin cookies